



La ciudad de Trinidad, al centro de Cuba, acogerá del 8 al 10 de diciembre del presente año, el Festival “Canchánchara. Tradición y Cultura”, un evento organizado por la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem), **con el objetivo de ponderar la defensa de valores culturales desde la promoción y comercialización de productos y servicios culturales de excelencia,**

en armonía con un auténtico movimiento musical que favorece el intercambio de experiencias entre músicos locales y extranjeros en un divertimento de estilos y sonidos.

De acuerdo con la nota de prensa, **el Festival se desarrollará en un escenario original y cautivador como lo es la Villa de Trinidad,** uno de los principales destinos turístico de Cuba, declarada Patrimonio y Ciudad de Encuentros.

“La Canchánchara, es el primer cóctel genuinamente cubano, que

tiene sus orígenes en el entorno frío de las madrugadas en los campos cubanos del siglo XIX durante las guerras de Independencia, cuando nace como elixir maravilloso para calmar las carencias de alimentos, calentar el cuerpo y sobrevivir a las intemperies del tiempo y el ardor de una guerra”, destaca el texto.

“Esta bebida exótica, convertida en valor añadido al producto cultural trinitario, deviene en pretexto para revivir costumbres, reconocer voluntades, e invitar al viajero a un alto en el camino para beber Canchánchara y disfrutar de lo mejor de las tradiciones cubanas”, apunta.

Según los organizadores, el evento pretende convertirse en una **“oportunidad de lujo para acercarse a algunas de las tradiciones más autóctonas de Cuba, así como para disfrutar de las diferentes manifestaciones artísticas, con la presencia de destacados artistas locales, nacionales, internacionales”**.

(Con información de la Egrem)